

Imagen del barrio de los Tiradores.

### En marcha las obras que ampliarán calles en el barrio de los Tiradores Bajos

El Ayuntamiento informa de que estos trabajos que empezaron hace una semana tendrán una duración de seis meses

• El presupuesto para acometer estas mejoras en el barrio de los Tiradores Bajos se acerca al medio millón de euros. Los trabajos estan en marcha.

LA TRIBUNA / CUENCA

Hace una semana dieron comienzo las obras de urbanización completa de la calle Tiradores A, en el barrio de Tiradores Bajos de la capital conquense.

El proyecto cuenta con un presupuesto de 458.100 euros, aportados por la Junta de Comunidades, y tendrá una duración de unos seis meses. En el mismo se incluye la urbanización com-

pleta de la calle, es decir, canalizaciones nuevas de agua potable, red eléctrica, telefonía, gas, saneamiento, telecomunicación, pavimentación y mobiliario urbano

Pero quizá lo más llamativo de esta actuación será la ampliación de la calle por su parte más estrecha que actualmente cuenta con sólo 1,7 metros de ancho, y que supone un estrangulamiento de la vía que complica la circulación de vehículos.

Esta calle es utilizada como vía de comunicación entre la puerta de Valencia y el barrio de Vilarromán, de ahí que su ampliación suponga un beneficio tanto para los vecinos de Tiradores Bajos como para el resto de

usuarios.

El proyecto de urbanización de esta calles estaba culminado y listo para ponerse en marcha en el mes de enero del año 2006 pero un problema con el terreno que había que utilizar para la ampliación de la calle lo mantenía paralizado.

Gracias a las gestiones realizadas el pasado mes de octubre desde el actual Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Cuenca y a la buena disposición de los propietarios de los terrenos la situación ha quedado desbloqueada y las obras ya están en marcha para, si se cumplen los plazos, culminar el próximo mes de junio, según informa el Ayuntamiento.

## Hoy por fin se enciende el alumbrado navideño

LA TRIBUNA / CUENCA

Hoy por fin se encenderá el alumbrado navideño instalado en la ciudad, más tarde que en otras localidades de Castilla-La Mancha que se han anticipado.

Más de treinta mil luces se han colocado en las principales calles de Cuenca para dar ambiente navideño a la ciudad en estas fechas próximas a la festividad.

Para contaminar menos, las luces instaladas son de bajo con-

sumo, según indican fuentes del Consistorio conquense.

Un colectivo ecologista ha reclamado que se reduzca el número de horas en las que permanezca encendido el alumbrado navideño para que se limite todavía más el consumo. La concienciación ecologista aumenta con la campaña que advierte sobre los posibles trastornos que acarreará el llamado Cambio Climático.

Al acto de encendido se ha

convocado a las siete de la tarde en los arcos del Ayuntamiento de Cuenca y con la presencia del alcalde, Francisco Javier Pulido.

Un cambio de ubicación con respecto a otros años en los que el primer encendido de las luces navideñas se hacía en la Plaza de la Hispanidad, junto al tradicional Belén que lo adorna. Esta vez, la primera del alcalde Pulido, el acto se eleva al Casco Antiguo de Cuenca.

PANORAMA

**BIENESTAR SOCIAL** 

#### Cruz Roja gestiona un proyecto para dar buena imagen de los emigrantes

LA TRIBUNA / CUENCA

En el marco del Plan Local para la Integración Social, Cruz Roja gestiona, mediante convenio con el Ayuntamiento, el proyecto «Sensibilización y trabajo con el entorno», con el objetivo de contribuir a la construcción de una imagen positiva y normalizadora del hecho migratorio combatiendo la visión negativa del mismo.

Para ello, se ha establecido un Comité Sectorial de participación e Interculturalidad, dentro Plan Local de Integración Social, en el que participan el Área de Intervención Social del Ayuntamiento (Servicio de Atención y Mediación Intercultural, Equipo de Educadoras de Intervención Comunitaria, FAVECU y Cruz Roja Española).

Con este proyecto se desarrollan actividades en los distintos barrios de la ciudad, buscando un lugar de encuentro entre las diferentes culturas de nuestra comunidad, favoreciendo y fomentando el conocimiento entre ellas.

Con motivo de la celebración del Día Mundial de las Derechos Humanos hoy lunes, día 10 de diciembre, a las 18 horas, se celebrará una actuación de Títeres, del grupo «Arte Fusión», denominada «Despertando Sueños en el Centro Social Polivalente del Barrio de San Antón.

Desde el Área de Servicios Sociales se anima a toda la población a participar en esta actividad, en la que a través de los ojos de un niño, entramos en un mundo de seres que aprenden a aceptar su identidad descubriendo sus diferencias y diversidades.

A las diez y media de la mañana un grupo de alumnos presentará en el Ayuntameinto un trabajo que ha realizado sobre el tema de los derechos humanos. Está anunciado que acuda el alcalde de Cuenca, Francisco Javier Pulido, para escuchar la exposición.



Una campaña mejorará la imagen de los inmigrantes.

POLÍTICA

#### El consejero Lamata visita Cuenca

El vicepresidente del Gobierno de Castilla-La Mancha, Fernando Lamata, participará hoy en el acto de inauguración de una jornada de debate sobre la medicalización de la vida. Después, Lamata visitará la sede de Cocemfe en la calle Juan Martino, donde matendrá una reunión con sus responsables.

La jornada sobre medicalización arranca en el salón de actos de la Gerencia de Atención Primaria del servicio regional de salud de Castilla-La Mancha (Sescam). La visita de Fernando Lamata a Cuenca ha sido anunciada por los canales de comunicación del Gobierno regional de Castilla-La Mancha.

# OCIO Y NEGOCIO Todo Cuenca en tu bolsillo Todos los meses en tu kiosko

Llevamos 10 años informando

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Tribuna de Cuenca, La. 10/12/2007.